
事務局：〒382−0091  長野県須坂市立町1278−1  須坂商工会議所内　TEL  026（248）2734　FAX  026（248）2724

国際ロータリー第2600地区
須坂五岳ロー タリー クラブ

No.322  2016.7.3
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

会長：中野 俊幸　　幹事：藤本 行宏　　会報・雑誌委員長：中島 袈裟二

No.327  2017.3.22
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

■会長あいさつ：中野俊幸会長

　合同新年祝賀会沢山の参加ありがとうございます。当ク
ラブ管轄の小布施・高山村とで活躍されるゲストをお迎え
しての夜間例会よろしくお願いします。

■幹事報告：藤本行宏君

○地域新年会出席報告と予定
　1月 7日㈯　高山シニア新年顔合わせ　中野会長
　1月13日㈮　商工会議所賀詞交歓会　吉川エレクト
　1月25日㈬　青年会議所総会・新年会　中野会長予定
　1月26日㈭　須坂ライオンズ新年例会　藤本幹事予定
○1月8日㈰　ガバナーエレクト壮行会　吉川エレクト出席
○後期会費納入のお願い
○糸魚川大規模火災義捐金送金報告
○前期ニコニコBOX　集計242,000円
○【書き損じハガキ回収運動】のお願い
○1月ロータリーレート　1$=116円

■出席･ニコニコBOX委員会報告：鈴木健太郎君

会員数23名　出席数：11名（欠席者MU：8P）出席率：
86.3％（MU：合同新年祝賀会加算、各新年会）
梅崎君……………………………………………雪に負けない。
中野君・藤本君・中澤君…………………誕生祝ありがとう。
長張君・名和君・鈴木君・安藤君・小山君・上沢君
………………………………佐藤さんよろしくお願いします。
（クリスマス会にて梅崎君・上沢君・中野君　合同新年祝
賀会にて小林正明君より合計8,000円ニコニコBox受入）

計23,000円　　累計　270,000円

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

第1085回　例 会 報 告  2017.1.18㈬

中澤君… 64歳になりました。Facebookの誕生祝いのメッ
セージの返信大変でした。年を重ねると昔よりも
今が幸せだと感じるそうですが、まだ今が幸せだ
と感じないので、これからも年を重ねていきたい。

鈴木君（12/1）…�我が家は父親が10月1日母親も12月1日
と親子共に1日生まれです。46歳になり
ました。

中野君…�70歳になりました。暴飲暴食に気をつけていき
たいです。これからもよろしくお願いします。

藤本君…�58歳になりました。一回り上の会長が若いので、
老けていられません。残り半年幹事頑張ります。

◇佐藤明夫さんプロフィール◇
1973年中野市赤岩に農家の長男として生まれる。
“がった”（言う事を聞かない手がやける子ども）時代を過ご
す。凝り性で職人肌の“がった”青年となり稼業ワインブド
ウ栽培に足を踏み入れる。秋田の生ハム工房で修行し、4年
前に福井原に生ハム工房　豚屋「TONYA」を設立。今では
“がった”おじさんとなり、“がった”3姉妹の43歳の父です。

「ワイン・生ハム　試飲試食」
　生ハム…当工房は1年・2年・3年熟
成があります。
　スーパー販売のラックスハム（短期
熟成型）は、1〜2週間で食べられます
が、当工房では最低が1年熟成になり
ます。
　お薦めは、2年熟成です。発酵食品
（乳酸菌・カビ）なので開封時の熟成香を楽しみ、薄くスラ
イスしたハムを1枚ずつ食べて、食べた後の口や鼻に広がる
香りを楽しんでください。味付けは塩だけで添加物は、一切
使用していません。
（参考 ： ラックスハムは、調味料のアミノ酸や腐敗防止の添
加物など、しょっぱい味が特徴）
　2年熟成の生ハムにはサシとともに、ハムストーンと呼ば
れる白い点があり、アミノ酸のかたまりです。
　当工房では、今期250本前後を仕込み、生ハムオーナーを
募るイベント等も開催しています。原材料は県内産にこだわ
り“みゆき豚”“オレイン豚”を使用しています。
　塩は、国産のカリウムの少ないミネラル豊富な沖縄の塩を

★誕生祝　1月 2日　中野俊幸君　　　5日　藤本行宏君
　　　　　　 11日　中澤正直君　　 13日　飯塚正行君

1月の慶祝1月の慶祝1月の慶祝1月の慶祝

2016〜2017年度国際ロータリーのテーマ　人類に奉仕するロータリー

「佐藤農園・生ハム工房　豚屋　TONYA」
佐藤　明夫　様



■会長あいさつ：中野俊幸会長

　各新年会や大雪のあわただしい1月も終わり2月に入り
ました。

■幹事報告：藤本行宏君

○ 須坂市立須坂支援学校へ学校希望の教材を寄贈し、次回
15日㈬は支援学校訪問例会にて贈呈式と授業見学

○次年度RI会長テーマ発表「ロータリー：変化をもたらす」
○【書き損じ回収運動】のお願い
○米山奨学会・R財団寄付領収書各自へ発行
○2月Rレート　1＄＝116円
○例会前第8回理事会
○ ロータリーの友2月号友愛の広場に梅崎会員のグレイス

フル美術館の記事が掲載されています。ご覧ください。

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名 出席数：10名（欠席者MU：11P）
出席率：91.3％（MU：各新年会・RLI補講・理事会）
中野君・吉川君・植木君・安藤君・小山君
…………………………RLI藤田さんよろしくお願いします。
梅崎君……             中野会長・湯本さんの尽力でロータリーの友に
　　　　　美術館デビューしました。ありがとう。
長張君・永井君……………………………ごぶさたしました。
藤本君……………………………………結婚祝いありがとう。
小林晃君…………………………………誕生祝いありがとう。

計28,000円　　累計　298,000円

藤本君…�昨年高校進学で頭を悩ま
せていたのですが、早々
に2年後の大学進学も決
まり、キャンパス見学で
本人のやる気も増してい
ます。2年後にうれしい
報告をしたいです。

◇委員会報告◇
親睦委員会…�5月13日㈯　日帰り旅行計画中です。立山黒部

アルペンルート・室堂での昼食散策を考案して
います。詳しくはまたお知らせします。

吉川エレクト…�1月8日㈰　長野市藤屋御本陣で 関ガバナー
エレクトのアメリカ研修の壮行会に出席し、
たくさんもらってきましたのでご報告します。

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

第1087回　例 会 報 告  2017.2.1㈬

◇藤田恭一さんプロフィール◇…………小林直前会長
3年前にRLIに参加した時に、ディスカッションリーダーをされて
おりました。それ以降、地区協など、お会いする機会がありまし
た。藤田さんとの一番印象に残る話題は、以前、須坂で飲食業を
営んでいた際、来客の奥様方の話題が、五岳ロータリー会長杯争
奪リトルリーグの開催を喜んでいる事を耳にしたと伺い、うれし
く思った事です。元気な藤田さんから刺激を受けたいです。

　みゆき野飯山RC の現在クラブ幹事を担当し、会長エレ
クト・会長ノミニーと次年度から2年後まで会長をするこ
とに決まっています、藤田です。
　RLIとは…、Rotary Leadership Institute(RLI)　日本語
訳はわかりにくく、そのまま“RLI委員会”と命名し、活
動しています。RLIは、研修会・討論会で、1つのテーマ
に基づく研修方法の1つです。
　研修リーダーは、テーマの質問を参加者に投げかけ、そ
れぞれの意見を受け、更に討論となるキーワードを投げか
け、進行を進めます。参加者全員の意見を引き出す事を目
指し、研修会会場体型をコの字型にすることで、発言者の
表情を見られるなど、さまざま工夫をします。
　現在、RLIに参加されているクラブのほとんどが、会長
エレクトなど、この機会にロータリーを、もう一度考える
勉強会として活用されています。また、県内ロータリーク
ラブから参加者が集まる事で、クラブ同士の横のつながり
ができ、情報交換に役立ち新たな奉仕活動が行われた事も
ありました。（熊本西南RC…熊本地震の際の簡易トイレの手配）

2月の慶祝2月の慶祝2月の慶祝2月の慶祝
★誕生祝　2月23日　小林　晃君　　　
★結婚祝　2月6日　藤本行宏君　24日　飯塚正行君
小林晃君…�53歳になります。脳ド

ックにいってきました。
糖尿病が発覚してしまい
経過観察ですが、まだま
だ頑張りたいです。

使用しています。（参考：岩塩はミネラルが少ないです。）
　ワイン…本日のワイン（白）はソーヴィニヨン・ブランで、
生ハムとの相性がとても良いです。白には1年熟成　赤には2
年熟成を試飲して頂きます。
　須坂地籍で収穫されたブドウのワインで、醸造が小布施ワ
イナリーです。近年、温暖化のため須坂地籍での収穫が難し

くなり、少し標高の高い（800m）高山でのブドウ栽培に挑戦
中です。産地でワインの味が変わります。
　赤はメルローとカベルネ・ソーヴィニヨンを用意しました。
カベルネは醸造が勝沼メルシャンワイナリーです。
　北信地域は、冬のお茶請けに野沢菜が出ます。冬のお茶請
けに生ハムが出る事を目指しています。

RLIディスカッションリーダー
藤田　恭一　様



第1089回　例 会 報 告  2017.2.15㈬

第1092回　例 会 報 告  2017.3.8㈬

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU：：5P）出席
率：77.2％（MU：支援学校事前納品・文化芸術協会新年会）
中野君・中澤君・上沢君・小林晃君・藤本君
…………………………………………支援学校行きましょう。
梅崎君………………………………………雪道気をつけて！
菊池君・吉川君・長張君・小山君・安藤君・名和君
…………………………………………よろしくお願いします。
（※前回累計糸魚川災害義捐金振替戻し￥8,000含む）

計12,000円　　累計　318,000円

☆委嘱状伝達☆
2017-18年度　RLI委員会　
上沢広光君
上沢君…RLI委員の人員も増
えてきています。任期が2年
なので来年もう1年やらせて
頂きます。

◇須坂市立須坂支援学校訪問◇
贈呈式　会場：小学部にじ組教室
　　　　進行：小平教頭先生

■会長あいさつ：中野俊幸会長
　雪道の除雪などケガ事故に注意してください。

■幹事報告：藤本行宏君

○書き損じハガキ・未使用切手回収　協力のお願い
○R手帳注文受付　須坂支援学校へ移動します。

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：我等の生業

司会：安藤　誠 SAA　 点鐘：中野俊幸 会長　 斉唱：君が代・奉仕の理想

■会長あいさつ：中野俊幸会長

　年次総会の後に規定審議会によるクラブの定款・細則等
の変更事項について報告します。

■幹事報告：藤本行宏君

○例会前、第9回理事会
○3月5日㈰　RLI卒業コース出席。全コース受講終了
○3月Rレート　1$=116円
○4月9日㈰　17-18年度地区研修協議会松本大学で開催
○4月28日㈮　合同親睦交流会が4月26日㈬に変更

■出席･ニコニコBOX委員会報告：藤本行宏君

会員数23名　出席数：14名（欠席者MU：4P）
出席率：85.7％（MU：RLI委員会・RLI卒業コース・理事会）
安藤君・植木君・中野君…………………結婚祝ありがとう。
吉川君・小山君……次年度委員承認よろしくお願いします。
永井君・梅崎君・上沢君・藤本君・長張君・菊池君
中嶋君・中澤君……………………………春めいてきました。

名和君……………………………………RLI修了できました。
計35,000円　　累計　353,000円

◇委員会報告◇
親睦委員会…�5月13日㈯　日帰り旅行立山黒部アルペンルー

トを詳しくはまたお知らせしますので、多数ご
参加ください。

中野会長…�例会出席免除（ロータリー歴＋年齢≧85）の該当
者は、規定どおりに誕生月より該当させ、クラブ
出席率に反映させていく方向で検討します。

　みゆき野飯山RCでは、児童養護施設への奉仕を検討し
ており、RLIで培った人脈で、様々な情報や相談などアド
バイスを頂いています。養護施設の現況を伺った時に問題
点を提起され、全県一斉にクラブを超えてロータリーで何
かできないかと思い、ロータリー共感者からの情報提供を
養護施設に伝達しました。（スーパーツルヤの給付型奨学

金制度）
　ＲＬＩ委員を通じて、県内55クラブのうち30余のクラ
ブ訪問をした事で、年齢・職種を超えた幅広い人脈ができ、
さまざまな情報が奉仕活動の糧となり、自分自身楽しんで
います。

★小学部希望
「フルーツバスケットシェーカー」
「ポップコーンメーカー」
★中学部希望
「ドミノセット」「ルービックキューブ」
「黒ひげ危機一髪」他



★結婚祝　3月　3日 中野　俊幸君
　　　　　3月　4日 橋本　達男君
　　　　　3月　7日 安藤　　誠君
　　　　　3月11日 植木　新一君
　　　　　3月25日 小林　正明君

植木君…�48年をむかえます。夫婦共に70歳を超え気力体
力の衰えを感じますが２年後の金婚式を目指して
頑張ります。

中野君…�37回目になります。若い頃は喧嘩もしましたが、
なんとか一年一年過ごしてきました。植木ご夫婦
を目指します。

安藤君…�７年目になりました。娘と一緒にスノーボードを
しようと雪山に行く事にし、自分の中古スノーボ
ードをオークションに出したところ、高値がつき
新品のボードの購入資金になりました。

○ 2016年の規定審議会（３年に１度開催）の決定により、
当クラブの定款・細則等の変更を行います。次年度のク
ラブ計画書には変更後の定款・細則等を掲載する予定で
す。

・例会の頻度、形式、出席に関する柔軟性
・入会金に関する箇所の削除　他
※ 標準ロータリークラブ定款の現行の規定に変更を加える

ものではなく、変更を採用する場合は、クラブ細則を修
正する。

【今後の予定】
●４月の例会で細則（案）の提示
●５月の例会で賛否を決定

■中澤会員よりお知らせ
　旧小田切家住宅（先日の三木市長卓話の会場）において、
画家「岡　信孝の日本画展」を開催しております。
　旧小田切家住宅開館を記念して、岡先生から六曲一双屏
風《花春秋図》が寄贈され、寄贈作品を含めた作品展とな
っております。是非ご来館ください。

◇クラブ定款・細則の変更◇
中野会長

3月の慶祝3月の慶祝3月の慶祝3月の慶祝

（会員23名　本日出席14名）年次総会成立
議題：2017-18年度委員会構成
発表：吉川会長エレクト　　

～拍手にて承認～

理 事 ・ 役 員 ・ 委 員 会 構 成
　（理事）　　　　　　　　　　　　　　（敬称略）

会　　　長 吉 川 清 隆

直 前 会 長 中 野 俊 幸

会長エレクト 名 和 禎 浩

理　　　事 （クラブ奉仕） 梅 崎 謙 勝

理　　　事 （職業・社会奉仕） 小 山 昭 夫

理　　　事 （青少年奉仕） 小 林 正 明

理　　　事 （国際奉仕） 上 沢 広 光

幹　　　事 長 張 光 洋

会　　　計 中 澤 正 直

Ｓ Ａ Ａ 永 井 和 男

副 幹 事 菊 池 健 造

副 Ｓ Ａ Ａ 飯 塚 正 行

会 計 監 査 藤 本 行 宏

　（委員会）　　　　　　　　　　　　　　（敬称略・五十音順）
ク ラ ブ 奉 仕 委 員 会 ◎（理事）梅崎謙勝

職業分類・会員増強
○安藤　誠　□植木 新一・熊原　勝会　員　選　考

ロータリー情報
出席・ニコニコBOX

○藤本 行宏
□中澤正直・菊池健造・林　豊美

会報・雑誌・広報
プ ロ グ ラ ム
親睦活動・家族 ○小林　晃　□鈴木 健太郎・安藤　誠

職業・社会奉仕委員会 ◎○（理事）小山 昭夫
職　業　奉　仕

□飯塚 正行・大窪 幹夫社　会　奉　仕
環境保全・保健

青 少 年 奉 仕 委 員 会 ◎○（理事）小林 正明
青少年育成・新世代活動 □名和 禎浩・金井 辰巳

国 際 奉 仕 委 員 会 ◎○（理事）上沢 広光
国　際　奉　仕

□中嶋 袈裟二・橋本 達男ロータリー財団
米 山 奨 学 会

◎
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大
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仕
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長
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各
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長
　
□
印
／
各
副
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長事務局員　湯本久美子


